



La UNE

Au service
de la
Population

MARDI 14 NOVEMBRE 2023



www.rivieradulevant.fr

La Petite Pesée :

Une Épicerie en vrac engagée pour une consommation responsable

Le **17 avril 2023** a marqué le début d'une aventure singulière avec l'inauguration de **La Petite Pesée**, une épicerie en vrac située à Saint-François, fondée par **Styphen GOVINDIN, Laeticia BOULOGNE, et Maëva BAHADOUR**. Bien plus qu'un simple commerce, La Petite Pesée incarne une vision profonde de l'écoresponsabilité, de la consommation responsable, et de la lutte contre le gaspillage. Les étagères de cette épicerie atypique regorgent de produits secs, allant des pâtes aux produits ménagers. La petite épicerie s'engage fermement à offrir des produits biologiques, privilégiant les circuits courts en se fournissant directement auprès des producteurs et fournisseurs guadeloupéens. Ce qui distingue La Petite Pesée est la possibilité offerte aux clients d'utiliser leurs propres contenants. Ces derniers sont vérifiés, tarés, et remplis par les clients selon la quantité souhaitée, réduisant ainsi de manière significative les déchets d'emballage. La Petite Pesée va au-delà de la simple démarche écologique en mettant en avant les trésors culinaires locaux. Les clients peuvent s'immerger dans une expérience gustative authentique en découvrant des produits tels que les fruits à coques, les graines, les céréales, et les légumineuses. Un produit phare, le couscous marocain préparé, connaît un succès retentissant. La Petite Pesée marque le début d'une nouvelle ère de consommation, où la qualité prime sur la quantité, et où chaque geste compte pour la préservation de notre planète.

